



como *República de Guinea Ecuatorial*
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Luz verde a los preparativos de la conferencia regional de la FAO

El Ejecutivo de Malabo ha puesto el pie sobre el acelerador con la mirada señalada en la celebración de la conferencia regional de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), la cual tendrá lugar del 11 al 14 del próximo mes de abril en el centro de conferencias internacionales de Sipopo, en Malabo.

Por ello, en la tarde de hoy el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación ha conversado con el ministro zimbabuense de Tierras, Agricultura, Pesca, Aguas y Desarrollo Rural **Anxious Jongwe Masuka**, en la sede de su departamento ministerial en Malabo II.

Durante sus conversaciones, **Simeón Oyono Esono Angué** urgió en la necesidad de aprovechar las actuales circunstancias de la disminución de los efectos de la Covid-19, con el fin de que todo el continente africano aúne esfuerzos en común para afrontar los retos de la autosuficiencia y seguridad alimentarias, en base al objetivo "Hambre Cero" de la Unión Africana.

Ambas personalidades coincidieron en que ante las actuales crisis sanitaria y económica, junto al recrudecimiento de los conflictos bélicos en zonas estratégicas del planeta, más que nunca es el momento en que África adopte un conjunto de medidas consensuadas en común; con el objetivo de evitar la excesiva dependencia de insumos alimentarios, originarios de otras latitudes en conflicto en la actualidad.

Tocante a las relaciones diplomáticas entre Guinea Ecuatorial y Zimbabwe, las dos partes reiteraron el compromiso mutuo de evaluar los textos vinculantes ya suscritos, además de tomar medidas para el fortalecimiento de la cooperación hacia más sectores de interés mutuo, como es el caso de la agricultura; si bien Malabo y Harare tienen ya la mirada puesta en la celebración de la próxima comisión mixta.

En la primera quincena de abril, se pondrán principalmente sobre los tapetes de Sipopo, los temas referentes a los impactos de la Covid-19 en la seguridad alimentaria y la nutrición, la urgente necesidad de transformar los sistemas agroalimentarios del continente; así como la manera de formular innovaciones, alianzas y mejores prácticas compartidas entre países del continente africano, con el fin de impulsar el progreso hacia los objetivos de desarrollo sostenible.

Malabo, 24 de marzo de 2022



*Alfonso
Biala*

NOTA DE PRENSA